



Contrôle routier musclé et abusif

Par Serbin95

Bonjour,

Hier soir je rentrais en voiture à mon domicile, sur l' autoroute qui était limitée à 110, j'étais en train de doubler une file de voiture, j'ai d'abord mis mon clignotant, puis l'ai retiré car ça prenait du temps vu que j'étais au maximum de la limitation de vitesse et que je roulais plus vite que celles roulant à droite.

Je vois au loin un SUV arriver vite (donc au delà du 110 km/h fixé), mais je ne me rabats pas malgré ses appels de fards insistants et que j'estimais que si je l'avais laissé passer (il y a eu un moment donné assez d'espace pour que je me rabatte), j'aurais de nouveau été gêné par les voitures à droite, donc je décide de rester à gauche malgré ses appels de phares répétitifs et le fait qu'il était très prêt de mon capot. Considérant que j'ai affaire à un roi de la route , je ne me démonte pas et reste à gauche, de plus voyant que ça ralentissait au loin (la limitation allait bientôt passer à 90km/h), je freine et mets mes warning, et enfin quand on passe à 90km et que la route se divise en 4 voies, je me mets à 90km et fais ma maline en lui faisant plusieurs doigts d'honneur. Puis il me double à gauche et "oh surprise", il met son gyrophare, pensant que c'était juste un flic en civil ou quelqu'un qui avait ce gadget et qui voulait m'impressionner je continue en ricanant, et je remarque vite que ce sont des policières en uniforme, là je leur dit en ouvrant ma vitre, c'est de l'abus de pouvoir, je n'ai fait aucune infraction, c'est vous qui rouliez trop vite, c'est de l'abus de pouvoir, je ne savais pas que c'était la police! Je n'entends pas ce qu'elles me disent mais je suppose qu'elles veulent me contrôler et que je me range, d'ailleurs elles me forcent la main en empiétant sur ma voie pour me forcer à ma ranger, ce qui m'a fait peur mais j'ai essayé de garder mon sang froid , en me disant que j'allais me ranger à la première sortie.

Je respire un grand coup mais j'avoue que j'ai eu du mal à garder mon calme, car elles sont sorties de leur véhicule (2 SUV) qui finalement se suivaient (mais sans gyrophare et sans sirene, je n'avais rien capté), 5 jeunes femmes très vindicatives, je leur ai répété ce que je leur ai dit par la fenêtre, mais j'avoue pas calmement, je criais et elles aussi, car d'emblée elles m'ont reprochée de rouler sur la file de gauche (j'ai expliqué dans quelles circonstances plus haut), que j'avais eu une conduite dangereuse car j'avais pilé (j'ai expliqué pourquoi plus haut, et ce n'était pas pilé mais freiné) et encore une fois je leur dit en criant, je n'avais aucun moyen de savoir que vous étiez un véhicule de police! Elles m'ont accusé de leur avoir fait des doigts d'honneur, je leur ai dit c'est vrai mais vous me colliez et c'est vous qui étiez dangereux, et je pensais que c'était un particulier qui voulait rouler au dessus des limitations et pas (encore une fois) une voiture de police.

Le ton est monté, y en a une qui m'a crié dessus en disant que j'étais pas sa copine (j'ai rétorqué qu'effectivement c'était pas le cas), j'ai oublié de préciser que j'ai tout de suite présenter mes papiers en ayant le malheur de dire qqchose du genre "je comprends pas pourquoi les flics s'arrêtent pour ça", autant dire que le terme flic ne leur a pas plu (je leur ai dit que c'était pas une insulte), bref elles ont procédé à une palpation, en me molestant un peu(un peu poussé), vérifié assurance et triangle (en règle), j'ai continué de protester car je trouvais ça surréaliste et abusif, en leur disant de continuer leur humiliation, des fois que j'ai un flingue dans mes poches.

Puis elles m'ont laissé comme une gourde (je ne retrouvais plus mes clés) , y en a une qui m'a finalement dit , quand je leur demandais où était mes clés (limite à pleurer), "elles sont sur le toit, faut apprendre à chercher !" , et l'une d'elle me dit de penser à regarder dans ma boîte aux lettres (PV électronique je suppose), que ça ferait 105 euros et 3 points en moins.

En plus j'ai pas reconnu leur uniforme, elles se sont pas présentées, je ne sais pas les motifs de contravention, conduite dangereuse je crois (alors que c'était elles qui l'étaient, en roulant au dessus des limitations, en collant le véhicule de devant en voiture banalisée), outrage à agent (mon intention n'était pas d'insulter un agent mais un particulier qui se prenait pour le roi de la route.

Je précise que tout a été filmé, j'ai envie de contester l'amende et de dénoncer leur comportement.

Si elles estiment être dans leur bon droit, qu'elles le fassent savoir en mettant gyrophare et sirene. Qu'en pensez vous?

Par Isadore

Bonjour,

L'infraction au Code de la route d'autrui n'excuse pas vos propres infractions.

outrage à agent (mon intention n'était pas d'insulter un agent mais un particulier qui se prenait pour le roi de la route
Ca ce n'est pas une défense... Vous pourriez peut-être faire tomber l'outrage à agent, mais en reconnaissant qu'au lieu de vous concentrer sur votre conduite, sur une autoroute fréquentée, vous étiez occupée à faire des gestes grossiers à

destination des autres conducteurs.

De toute façon l'outrage à agent ne fait pas l'objet d'une amende forfaitaire. S'il y a des poursuites pour cela, vous vous expliquerez directement devant le juge.

Quant à contester une amende forfaitaire, il faut éviter de le faire en avouant plusieurs infractions : conduite à gauche, dépassement sans clignotant, défaut de maîtrise du véhicule...

"Flic" est un terme insultant, il ne suffit pas de dire "ce n'est pas une insulte" pour pouvoir insulter quelqu'un sans conséquences.

Si vous voulez absolument faire quelque chose, soumettez votre cas à un avocat. Sinon payez l'amende et tirez-en la leçon.

Par Serbin95

Merci pour votre réponse rapide